
  

  

 

No．1611（第 12 回） 2022 年 1 月 19 日(水)      点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 濵 昭次    幹事 三原 雅 

                       2021～2022 年度 Ｒ．Ｉテーマ  

                奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

R．I 会長 シェカール・メータ 

クラブ標語 【 デジタル化推進によって、例会の充実を図る 】  
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月間 【 職業奉仕 】 

 

 

★ 配布 ・幹事報告 12 号    

 

★回覧 ・会報11号  

 

★ロータリーソング  ･奉仕の理想    

 

★ ゲストのご紹介 ・米山奨学生 韓 亦氷さん 

 

★ 会長挨拶  【 濵会長 】   

 

 今年の新年会

から、早2週間

が過ぎました。

私も例会あいさ

つの中でその度

に新型コロナウ

イルスに言及し

ないわけにはゆきませんで、今まさに、オミクロン株

感染の勢いはすさまじく、日本全国に緊急事態宣言に

準じた措置が可能となる「まん延防止等重点措置」が

多くの都道府県で適用される事態となっています。 

長野県は未だ適用されておりませんが、感染者数の増

加数を見ていると,時間の問題かと思われます。そんな

中で、県の医療感染警戒レベルが安曇野市も５に引き

上げられ昨年の8月13日に発出された事態と同じにな

りました。 

 そんな中で、今日は一つだけ紹介して終わりたいと

思います。 

それは1月12日に頂いたRI会長シェカール・メータ

会長＆財団管理委員長ジョン・ジャーム氏からの「新

型コロナウイルス予防接種に関する国際ロータリーと

ロータリー財団の見解表明」です。 

 予防接種をするという決断は、市民として、また人

道的に必要不可欠であると考えておられ、ロータリー

は、政治的または宗教的な団体ではなく奉仕団体であ

りその立場から皆さんに伝えます。ということで以下

９項目に亘り表明されました。（本文は長いので要約）。

挨拶は以上です。 

 例会後、理事会にてお諮りしたい件がありますので

宜しくお願いします 

。 

 

★ 幹事報告    【 三原幹事 】 

 
              

別紙参照 

◇出席報告 

会員総数名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（12月18日修正出席率） 

出席者：13名 

欠席者：7名 

出席率：65％ 

欠席者 ：9名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：5名 

出席率 ：80.95％ 

 

★ ニコニコBOX報告 【髙木委員長】 

濵：いよいよレベル５です。体調管理に細心の注意を!! 
  カンさん・加納さん 今日もよろしく 
三原：第６波襲来 負けずにがんばりましょう 
石田：感染が急拡大しています。皆さん気を付け   

ましょう 
小穴：寒いです（懐も（が？））!! 
小野：寒いですね。ますます寒くなるようです 
   体には気をつけよう 
   加納さんガンバロウ 
笠原：コロナには困ったものですね 
下里：コロナの蔓延が止まりません 
   感染予防対策を充分に！ 
髙木：第6波到来 気を付けましょう 
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【濵会長・カンさん】 

中村：加納真理さん よろしくお願いします 
場々：寒いですね 
藤森（康）：今日は「119」お世話にならぬよう 
   安全で健康な生活を実行してゆきましょう。 
二木：よろしくお願いします。 
丸山（慶）：コロナオミクロンの広がりが気がかりで

す 
   加納真理さん 宜しくお願い致します。 
 

〔計13件 23,000円〕 
今年度のニコニコBOX計 253,400円 

 
 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

【 髙木委員長からニコニコBOX 報告 】 

 

★ 本日のプログラム 

◇年男スピーチ 【 二木会員 】 

皆さんご無沙

汰しています、

本日は年男スピ

ーチと言うこと

でお声掛けをい

ただきました。

ほかに適任者が

居ないのかと思

ったところ、他

の方は諸事情があったようで、クラブ内の寅年は私一

人となってしまったようです。 
大夫長い間不義理をさせていただいています会員の

二木です。例会出席は前前年の初例会以来ですので二

年超ぶりとなりますので、お名前をお忘れの方がおら

れると思います。会員の二木正之です、よろしくお願

いします。 
こんな私ですが本年で６０を迎えます、数えではも

う６１才との事です。まだ厄払いに行っていないので

早々に出掛けなければ、何処かお勧めがございました

らお教えいただくようお願いします。 
私の家系は、祖父も父も 60 台後半で亡くなってい

ます。双方共に糖尿病を持ちながらの発病です。私も

10年ほど前から治療を始めました、私も後10年いろ

いろ準備をしなければと考えるこの頃です。なんて、

弱音を吐くわけには行かないので二年前から自転車に

乗り身体のコンディションを整えることに努めていま

す。きっかけは松本空港RCも協力して春行われるア

ルプスアズミノセンチュリーライドを見て、全国から

数千人の人が参加するイベントがここ安曇野で開催さ

れていることに衝撃を受け、私も参加できるようにな

ろう。単純な話ですが結構続いています。 
まだまだ、しぶとく生きていかなければならないの

で今後も指導鞭撻よろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ロータリーソング斉唱 

場々SAA委員長・小野プログラム委員長 

米山奨学生カンさんへ奨学金贈呈 
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２月より ご縁があって 

こちらの事務局で働かせていただくことになりました 

加納真理と申します。 

至らない点もあるかと思いますが ご指導のほど よろしくお願いいたします。 

『ロータリーの友』2021年2月号、見どころは、 
◯表紙「窮鼠（きゅうそ）猫を噛む」  
◯特集 平和構築と紛争予防月間 
「青少年交換は未来平和へのギフト」 
◯「第50 回ロータリー研究会リポート」 
◯【新企画】すずちゃんの Just say cheese ! ⑧ 
テーマ：街を撮る 執筆：フォトグラファー鈴木知子さ

ん 
◯【新企画】連載コミック「ガイ散策 ⑧」 
マンガ ロータリアンは顔が命？ 
コラム ロータリアンの利益 
◯「NEW GENERATION」 
ローテックス 水口夏季さん 
ローターアクター 村井未生さん 
◯「SPEECH」 
「武井武雄の世界」 
イルフ童画館館長・山岸吉郎氏の講演趣旨 
◯「この人訪ねて」 
サッカークラブ経営・岩瀬浩介さん（秋田東ＲＣ） 
などなど 


